



# ASSEMBLÉE NATIONALE

11ème législature

HLM

Question écrite n° 29159

## Texte de la question

M. Bernard Roman appelle l'attention de M. le secrétaire d'Etat au logement sur la nécessité de valoriser les élections des représentants de locataires au sein des organismes HLM. Reportées en novembre et décembre en raison des élections européennes, ces élections pourraient prendre, sous l'impulsion d'une véritable volonté politique, la place qu'elles méritent dans la vie du logement social, et l'exercice de la citoyenneté dans notre pays. Un taux d'abstention anormalement élevé, et le score souvent inquiétant du Front national suffisent à nous démontrer la nécessité absolue de donner une autre ampleur à ces élections. Il semble donc essentiel de prendre toutes les mesures indispensables pour sensibiliser les locataires, et populariser cet événement, notamment en organisant une publicité à la hauteur de l'enjeu. Celui-ci est d'importance : ces élections concernent 3 millions de logements, et environ 10 millions de personnes locataires. Au-delà de la publication du décret fixant les principes d'organisation administrative de ces élections, il semblerait donc intéressant de réfléchir à la mise en place et à l'ampleur particulière de la publicité publique et des moyens financiers qui pourront être consacrés à cet événement. Il lui demande donc de bien vouloir lui indiquer les dispositions qu'il compte prendre pour faire de ces élections un rendez-vous citoyen majeur pour l'ensemble des locataires HLM.

## Texte de la réponse

L'honorable parlementaire souhaite la mise en place d'une information publique et de moyens financiers propres à renforcer l'intérêt des habitants pour les élections des locataires aux conseils d'administration des organismes d'habitations à loyer modéré, prévues aux mois de novembre et décembre prochains. Le secrétaire d'Etat au logement a entamé, avec les principales associations de locataires représentées au plan national et l'Union des fédérations d'organismes d'HLM, une concertation portant sur diverses questions soulevées par ces élections. Sans préjuger des résultats de cette concertation, les préoccupations exprimées par l'honorable parlementaire font partie du champ de la réflexion, tout particulièrement en ce qui concerne les mesures d'amélioration de la participation à de telles élections et le renforcement de leur caractère démocratique.

## Données clés

**Auteur :** [M. Bernard Roman](#)

**Circonscription :** Nord (1<sup>re</sup> circonscription) - Socialiste

**Type de question :** Question écrite

**Numéro de la question :** 29159

**Rubrique :** Logement

**Ministère interrogé :** logement

**Ministère attributaire :** logement

## Date(s) clé(s)

**Question publiée le :** 3 mai 1999, page 2610

**Réponse publiée le :** 19 juillet 1999, page 4455